

Ressort: Sport

## DFL-Geschäftsführer begrüßt Fifa-Urteil gegen den FC Barcelona

Berlin, 02.04.2014, 15:18 Uhr

**GDN** - Andreas Rettig, Geschäftsführer der Deutschen Fußball-Liga (DFL), hat das Urteil der Fifa begrüßt, mit dem der Fußball-Weltverband den FC Barcelona belegt hat. "Ungeachtet des Vereins, den das Urteil jetzt trifft, begrüße ich, dass die Fifa den Schutz von Minderjährigen ernst nimmt und den Auswüchsen, dass schon Spieler unter 18 Jahren international transferiert werden, entgegentritt", sagte Rettig der "Welt".

"Das ist ein richtiges Signal. Offen bleibt allerdings, wann das Urteil rechtswirksam ist und dann auch tatsächlich greift." Die Fifa hatte den spanischen Verein wegen Transfers von Minderjährigen zu einer Geldstrafe und einem Transferverbot von zwei Transferperioden belegt.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-32522/dfi-geschaefsfuehrer-begruesst-fifa-urteil-gegen-den-fc-barcelona.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)